



**Seit vielen Jahren kreuzen sich die musikalischen Wege von Peter Wespi und Walter von Ah immer wieder. Angefangen bei der gleichen Klavierlehrerin, führte es Peter Wespi in Richtung Jazz an die Jazzschule Luzern, Walter von Ah in Richtung Schul- und Kirchenmusik an die damalige Akademie Luzern.**

**Schon bald entdeckten die beiden, dass sich diese Stilrichtungen durchaus miteinander vertragen und dass das Saxophon mit der Orgel bestens harmoniert.**

**Seit drei Jahrzehnten spielen sie nun schon zusammen an vielen Hochzeiten, Firmungen, Beerdigungen und anderen speziellen Gottesdiensten, unter anderem auch in gemeinsamen Projekten mit dem Cantus Rothenburg. In dieser Zeit ist ein grosses Repertoire entstanden, woraus sie in Rain einen mehr oder weniger zufälligen Querschnitt aus 50 Jahren Popgeschichte präsentieren werden.**

